
CONGRESISTA JULIO ROSAS ANTE LOS MEDIOS DE 

COMUNICACIÓN MIERCOLES 4 DE ENERO 

Ante la próxima presentación del Gabinete Ministerial en el 

pleno del Congreso, el parlamentario  Julio Rosas señaló para el 

noticiero del canal 7, que la posición de la bancada fujimorista se 

verá recién luego de la exposición de los ministros el jueves 5 de 

enero : “ vamos a ser muy escrupulosos en el momento de 

evaluar para ver cual será nuestra decisión, vamos a estar 

expectantes de escuchar al premier Oscar Valdez y por supuesto 

al Ministro del Interior  en especial por el pase al retiro de una 

gran cantidad de policías que no se estila normalmente, hecho 

que fue puesto en el tapete por diferentes medios de 

comunicación. Tenemos q estar pendientes de la presentación 

esperamos que puedan hacer planteamientos en bien del país y , 

estaremos expectantes  de los que suceda para dar nuestra 

ultima palabra” sentenció el Presidente de la Comisión de 

Cultura.  

Más tarde para el noticiero de ATV +, bastante mortificado el 

congresista Julio Rosas dio su punto de vista respecto a las 

reuniones, conferencias que el grupo MOVADEF realiza dentro 

de algunas universidades de nuestro país “Es preocupante esta 

situación, definitivamente hay  que hacerle un seguimiento, me 

pregunto donde está la inteligencia de nuestro país?. Las 

autoridades universitarias deberían responder por lo que ocurre 

dentro de sus instalaciones” sentenció. 

 

 

 



Del mismo modo para los noticieros del canal 5 y el canal 2 el 

parlamentario Julio Rosas mostró su total acuerdo con el 

proyecto de ley que envió el ejecutivo para impedir que los 

terroristas puedan salir del país: “Los condenados por terrorismo 

no pueden recibir privilegios ni beneficios de este tipo es como si 

se salieran de vacaciones fuera del país eso no lo vamos a 

permitir, estamos completamente de acuerdo con el proyecto de 

ley enviado por el ejecutivo, de todas maneras lo 

respaldaremos”. “Es una muy buena iniciativa no se puede 

otorga ningún tipo de privilegios a gente q a afectado al país, que 

ha enlutado muchos hogares peruanos, que han participado en 

actos de terrorismo , entonces permitirles la salida alegremente 

no es posible, vamos a respaldar el proyecto enviado pro el 

ejecutivo”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EN SU SESION NUMERO 10 COMISION DE CULTURA 

PRESIDIDA POR EL CONGRESISTA JULIO ROSAS, RECIBE A 

DIRECTOR REGIONAL DE CULTURA DE HUANUCO 

CARLOS LUCIO ORTEGA 

 

Un Plan Maestro que será estudiado por la Comisión de Cultura, 

fue presentado por el Director Regional de Cultura de Huánuco  

Lucio Ortega, en la última sesión realizada el miércoles 4 de 

enero de 2012.  

El Plan busca según informó el funcionario, definir los 

lineamientos para la planificación de la conservación, 

preservación y desarrollo de la Zona Arqueológica Monumental 

de Huanacaure, asentada  entre dos cerros muy accidentados y 

cubiertos de una tupida vegetación ubicado a mas de 3 mil 

metros sobre el nivel del mar.  

Lucio Ortega expresó que “la finalidad del Plan es lograr que 

Huanacaure se constituya en un factor de desarrollo regional y 

nacional a través de la difusión, promoción de actividades 

económicas y fomento de la identidad cultural para la mejora de 

la población del entorno inmediato de desarrollo”.  

La próxima sesión del miércoles 11 de enero se espera la 

sustentación del Proyecto de Ley No 0546/2011-CR que propone 

la prohibición de menores de edad a espectáculos taurinos a 

cargo del Presidente de la Comisión, Julio Rosas. 


